

Anfrage Nr. 0007/2007/FZ

Anfrage von: Herrn Stadtrat Peter Holschuh

Anfragedatum: 23.02.2007

Stichwort:

**Schließung der Postfiliale in
Rohrbach**

Schriftliche Frage:

Wie wir aus der Presse erfahren haben, wird demnächst die Postfiliale in Rohrbach (Römerstraße) geschlossen.

Gibt es inzwischen eine Lösung für die Rohrbacher Bevölkerung?

Antwort:

Die bisher eigenbetriebene Postfiliale der Deutschen Post AG in der Römerstraße 210 wird am 28.03.2007 ihren Service einstellen. Einen Tag später, am 29.03.2007, wird eine sogenannte Partnerfiliale der Deutschen Post im Schreibwarengeschäft von Herrn Werner Hoffmann in Alt-Rohrbach, in der Amalienstraße 2 a, eröffnen und dort künftig Postdienstleistungen anbieten. Wie bereits der Presse zu entnehmen war, kann diese Filiale allerdings keine Postbankdienstleistungen mehr anbieten.

Die Wirtschaftsförderung wird zusätzlich gemeinsam mit dem Stadtteilverein Rohrbach das Ziel weiterverfolgen, Postbankdienstleistungen der Deutschen Post AG im Stadtteil Rohrbach zu ermöglichen und für die Bevölkerung im Westen Rohrbachs die Einrichtung eines sogenannten Postpoints zu realisieren. Gespräche hierzu werden mit dem zuständigen regionalen Politikbeauftragten der Deutschen Post AG innerhalb der nächsten Wochen geführt werden.